

Rätsel gegen Langeweile



Ich bin kein wirkliches Haustier. Selten lebe ich noch in der Wildnis. Ich fresse Heu, Hafer, Karotten und Äpfel. Ich kann mich langsam, aber auch schnell fortbewegen. Auf mir können Menschen sitzen. Früher wurde ich für die Arbeit eingesetzt. Weißt du schon, wer ich bin?

Lösung:



Ich schlafe tags und wache nachts. Ich bin der einzige von meinen Verwandten, der fliegen kann. Aber nicht nur das! Ich kann sozusagen mit den Ohren sehen. Das nutze ich, um mein Lieblingsessen zu finden: Leckere Insekten! Danach baumele ich gerne lässig mit dem Kopf nach unten. Was ich nicht kann: mich in einen Vampir verwandeln, obwohl Geschichten das gerne behaupten. Das liegt wohl an meinen spitzen Eckzähnen. Na, weißt du nun, wer ich bin?

Lösung:

Ich bin ein Fabelwesen und kann fliegen. Viele alte Legenden, Geschichten und auch manche Märchen handeln von mir. Darin haben die meisten Lebewesen Angst vor mir, weil ich sehr groß und stark bin. Wenn ich wütend werde, schießt mir Rauch aus der Nase. Mein letzter Tipp: Meine Haut besteht aus vielen kleinen, grünen Schuppen. Na, weißt du nun, wer ich bin?

Lösung:



Ich bin kleiner als ein Hund. Einige von uns haben stehende Ohren, aber andere haben hängende. Wir sind sehr flink und haben unser Zuhause unter der Erde. Bei Gefahr flüchten wir. Unser Fell ist sehr weich und flauschig. Wir ernähren uns vegetarisch. Na, weißt du nun, wer ich bin?

Lösung:

